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平成２９年度第３回（第４２回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会  
日時：平成２９年６月１０日 PＭ６：３０～ 

場所：桜が丘市民会館    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

（文中敬称役職名略） 

１． 序 

標題について第３回協議会（６月次）を開催した。 

 

２． 参考資料 

本日の打ち合わせには以下資料を使用した。 

○(1) 表題と同一レジメ：H29.6.10 

  ○(2)（仮称）３市共同資源物処理施設整備事業スケジュール：H29.6.10  

  ○(3) 協議用図面（鳥瞰図）（＝建設物立体図／３次元：屋根高さ入り）H29.6.10 

     （排気口 → 排気の流れ） 

×(4) ごみ量予測についての質問内容（山崎専任者提出資料）H29.6.10 

×(5)  添付資料１：多摩地域の容器包装プラスチックの一人一日当たりの排出量実績 

添付資料２(改)：多摩地域の有料化を実施している市の有料化実施時期と容リ 

プラ量の推移 

添付資料３－１：プラスチック製容器包装の分別基準と排出物原単位 

添付資料３－２：容リプラベール品質検査における汚れ品の割合 

添付資料４：有料化実施前後の容リプラ原単位の比較 （容リプラ：無料・ 

減額の市のみ） 

３．議事進行 

3.1. 議事録の誤り程度（組合） 

 5/13：１９６件誤り（業者） 

  4/8 ： ９７件誤り（業者）    

 

3.2. 提出質問の取り扱いについて（森口） 

   個人的質問の判断との回答について 

(1) 建設のメリット（片山）（４月会議）：数字提出の要請 （5/27：メールで質問） 

（2）応分負担（松本）（５月会議）：一貫した回答をして戴きたい。（6/2：メールで質問） 

 回答を資料回答して戴きたい。 

★       個人的に回答（対応します）  組合  対応します  次回回答★ 

 (3) 小川／坂本／山崎 

森口専任者の件も個人としてとらえるべきではない  組合了解★ 

(4) 今後もメールでの質問を受け基本的に回答します。（組合） 

仕上り分の数字となります。 
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3.3. Schedule（２(2)項資料による） 

(1) 3/30：都市計画審議会  東大和市の都市計画決定遅延   11月予定 

(2) 6/16、6/17  

   (3/24、3/25)   終了  

(3) 東京都と協議のタイミングはいつ頃ですか？（山崎） 

  ・資料がまとまり次第協議に入る。早くても本年９月頃のイメージ（東大和市） 

(4) 解体工事：Schedule 明記（～１１月迄） 

(5) 新燃焼工場懇談会 

  ・5/30 ：第６回 

 ★・6/23 ：工場見学  参加拡大をお願い 

したい(東大和市民) 

  ・6/28 ：第７回 

  ・7/10 ：第８回 

(6) 支払い済金額は（坂本） 

  支払い Scheduleを提示する。（組合）  次回回答 

 

3.4. 施設の構造（２(3)項資料による） 

   (1) 排気ガス：北向の壁にぶつけ拡散させる。（排気口は２ヶ／下向き）                                                                                                        

        
 

(2) 前庭と建物の距離：次回回答 

(3) 風呂（２ヶ） 

(4) 湯わかし 

(5) 卓球台 

(6) プラザ施設は最小限   燃焼システムで一括 

                 原価低減 

(7) 屋上緑化   止め   ソーラパネル 

        屋根の防水強化で原価 UP 

        施設のオペレーションコスト増 

(8) 施設建設費の細分化は。（田中） 

  プラント設備   設計中   この内訳が出てから発表出来る。 

    ★少々時間を下さい。（組合） 

   （２６億の分割明細）（契約時の荒々が欲しい） 

懇談会   今後の開催は未定 

衛生組合  調整 

東大和市  する 
要検討事項 

（人にやさしい施設） 

厚生施設の強化 

岡
田
★ 

岡
田 

要調査希望 

流れのシミュレーション 

臭気がどの程度出るか？ 

    （小川）★ 
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★(9) 排気ガスの拡散設計は？（山崎） 

    学術的な説明しにくい。 

★(10) 屋上緑化の必要性   要再検討（衛生組合／東大和市） 

 

 3.5. 武蔵村山市のゴミの受け入れの方針 

  (1) H31/3/末：プラスチック迄受け入れします。 

     （民間処理） 

(2) ビン／カン：３ヶ年  : H29.5 ～ H32.4 迄受け入れます 

   （民間処理） 

(3) 行政が安定的に処理をしたい為（理由） 

  （今の段階で延長の可能性は考えていない） 

 

3.6. メタウォーター欠席の理由（森口） 

   図面が動いている段階、都市計画決定前なので 

｢社｣として欠席とした。   コンサルタント／メーカー説明 

                        秋頃になる予定  

追伸（★印追加）              （詳細設計に入る前に） 

★；行政側回答必要内容明確化の為に追加しました。 

 

 

次回７月８日（土）PM６：３０    サイン 

桜ヶ丘市民センター 

 

民間処理 

組合 


